## **CULTURE** EN BREF

## Lucio Loubet à l'Artquarium

EXPOSITION «C'est mon maître», explique Gilbert Wolfisberg de l'artiste d'origine argentine. Le Genevois, qui a fréquenté son atelier parisien de 1992 à 1994, propose aujourd'hui à l'Artquarium, 41, rue du 31-Décembre, une exposition dédiée à Lucio Loubet (1927-1995). Il y a aux murs une vingtaine de tableaux constructivistes, très architecturés, remontant aux années 70, 80 et 90. «Cet hommage doit aussi servir d'exemple de rigueur pour mes élèves..» Artquarium constitue en effet avant tout une école d'art, très fréquentée. Jusqu'au 28 mai. site www.l-artquarium.ch ED